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Chers collègues,

L'année qui vient de s’écouler a été riche en résultat sportif, puisque que plus de 60 cavaliers de
notre  département  ont  gravis  les  marches  des  Podiums  aux  championnats  de  France  sur  des
disciplines très diverses.

Cela prouve la qualité des structures équestre de leurs encadrants de l'investissement des cavaliers
et de leurs familles, bravo à tous.

Rappelons que notre fédération est la troisième fédération sportives en termes de licenciés après le
football et le tennis, ce qui prouve l'encrage du cheval dans la vie quotidienne des français.

Après 10 ans de combat acharné mener conjointement avec le GHN et la fédération équestres nous
retrouvons ce qui nous a été due, a savoir une fiscalité adaptée à nos activité avec une simplification
administrative comptable, à partir du 1 janvier 2024.

Le tourisme équestre a été à l'honneur le 10 septembre au château de Valençay avec randonnées et
démonstration sous les yeux d'un public enchanté qui a pu découvrir notre sport sous toutes ses
formes :  poney  club  éphémère,  ride  and  run,  dressage,  carrousel  costumé,  présentation  de
poulinières.  A cette  occasion  itinéraire  « Route  Européenne  D'Artagnan »  a  été  complètement
identifié.

Depuis  de  nombreuses  années  nous  portons  une  attention  particulière  en  direction  des
établissements médicaux éducatif avec l'action « Cheval et Diversité » , qui prouve encore une fois
la richesse du poney dans la médiation et le bien être.

Le challenge CSO EquiJump a remporté un vif attrait et la saison 2024 se prépare bien : prés de 100
cavaliers vont y participé.

Nous n'oublions pas les stages de formations cavaliers ,moniteurs, arbitre qui permettent de faire
progresser nos cavalier et nos élèves.

Le 8 et 9 juin 2024 nous organisons sur le site de Belle Bouche un week-end festif multi activités :
randonnées,  bivouac,  jeux...  ouvert  à tous les niveaux. Le repas du samedi  soir  sera offert  aux
cavaliers.

L’année 2024 est l’année olympique avec le passage de la flamme dans le département, nul doute
que nous aurons des retombés grâce à cet événement planétaire, nous prévoyons des animations sur
son parcours afin d'avoir une vitrine médiatique.

Pour la première fois une action « Octobre Rose » a été réalisée par 4 structures équestres La Tour
de Gireugne, L'Epineau Lycée Pasteur au Galop, CH de Pommé, Le Calypso, et un don de 1200 €
sera remis à l'association « Magnolia ».

Pour finir nous souhaitons vivement que toute personne intéressé au fonctionnement notre Comité
peuvent nous rejoindre, nous amenant leurs  idées et leurs expertises dans diverses domaines afin de
faire rayonner l’équitation dans notre département, bonne fin d'année a tous.


